



ISH DETROP!

Le 1er janvier, l'État a mis en place une réforme venant compléter toutes celles qu'il avait déjà entreprises : celle sur le RSA et plus généralement sur la nouvelle plateforme FRANCETRAVAIL. Cette réforme vise à centraliser et mieux connecter la CAF, Pôle Emploi pour plus de contrôles.

Maintenant si vous êtes chômeur.euses, à l'AAH, au RSA ou que vous êtes en couple avec un rsatiste vous êtes obligatoirement inscrits sur cette plateforme de malheur. Cerise sur le gâteau, la réforme compte aussi forcer les rsatistes, véritables « parasites » de la société, à aller bosser 15h minimum par semaine, gratos, pour pouvoir continuer à toucher cette somme faramineuse qu'est le RSA...

S'ajoutant aux dernières réformes sur le chômage et arrêts maladie qui baissent, on comprend que la chasse aux pauvres est ouverte. Or nous avons besoin de temps pour nous retaper, se poser et pouvoir s'organiser collectivement, lutter. Ne s'appliquant pas encore partout de manière brutale, sournoisement la réforme est bien là et on entrevoit déjà le bout de son nez : rendez-vous collectifs insupportables pour faire nos cvs, des job datings à la con pour trouver ton métier passion, des visios interminables, des ateliers pour apprendre à te vendre, des stages gratos dans des supermarchés, bosser gratuitement pour l'économie sociale et solidaire, pour des MJC et pourquoi pas dans des entrepôts Amazon. Il s'agit clairement d'une volonté de remettre la discipline au cœur du marché du travail, régulant la demande à coup de radiations.

L'ordre ainsi rétabli renforce la division entre travailleurs et travailleuses en nous mettant toujours plus en compétition. Travailleurs d'une entreprise en CDI vs intérimaires du RSA : qui sera le dernier debout ? Il en est de même pour les travailleurs sans papiers qui risquent à tout moment de perdre leur taf, voir d'être reconduits à la frontière s'ils n'acceptent pas d'être intégrés dans la société via le travail.

Nous sommes nombreux à se casser le dos au taf pour un salaire dérisoire pendant que les patrons se font toujours plus d'argent sur notre dos. Nous sommes aussi nombreux et nombreuses sans emplois, en galère de thunes, isolés. Les capitalistes nous vendent le travail comme seul moyen d'exister, de ne plus être seul, voir même que ce serait bon pour la santé. Pour nous le travail n'est autre qu'une obligation dont on ne peut pas se soustraire, parce qu'on doit payer notre loyer, bouffer, se soigner... C'est le passage obligatoire de tout exploité dans un système capitaliste. Nous, on veut se battre contre l'exploitation et l'abolir pour de bon !

C'est pourquoi nous allons visibiliser notre lutte partout où l'on se fait exploiter, de façon à rencontrer celles et ceux qui comme nous, ne veulent plus subir sans broncher. En allant frapper aux portes dans les entreprises ou administrations qui acceptent l'application de cette réforme dégueulasse. Mais aussi agir autant que nous le pourrons pour stopper la machine productive pour se dégager collectivement du temps.

Brisons la cadence qui nous fait marcher au pas !

**COLLECTIF
ANTI-
FRANCE
TRAVAIL**



**RENDEZ-VOUS
TOUS LES DERNIERS LUNDI DU
MOIS À 18H30 AU SQUARE DU
8 MAI 1945 POUR S'ORGANISER
ET S'ACTUALISER ENSEMBLE!**



antifrancetravail@proton.me